Mail reçu le 10/10/2022 à 21h07

Je comprends très bien que les Pylatais veuillent avoir une plage, mais je demande une forte diminution, voire la suppression du ré-ensablement à Arcachon où les inconvénients surpassent largement les avantages, d'autant plus que le coût est certainement exorbitant pour la collectivité.

Depuis plus de 35 ans, je me baigne au Moulleau, plage des Arbousiers ou un peu plus au nord et je vois la situation s'y dégrader régulièrement :

1) Sur le banc de Bernet, on trouvait des coques à ne savoir qu'en faire, des clams, des palourdes, de grosses crevettes, des crabes verts et des rouges. Tout ceci a progressivement disparu avec les différentes dragues. Je ne vois que quelques jeunes araignées de mer mais surtout des coquilles sans aucune vie.

J'ai demandé l'an dernier à l'ancien directeur de la station marine d'Arcachon d'où venaient ces araignées, il m'a répondu qu'elles n'étaient certainement pas nées là mais qu'elles avaient été emportées par le courant lors des grandes marées. Il n'y a donc plus de vie sur cette plage.

- 2)Avant, lpour cherchaiser des clams, il fallait aller à marée basse et scruter au fond de l'eau pour les apercevoir. Cela n'est plus possible car **l'eau est trouble** en permanence et, de toute façon, on ne voit même plus de coquilles de clams.
- 3) Sauf aux très grandes marées, je n'avais jamais vu d'absence de plage en face de l'allée des Arbousiers, c'est apparu il a peu d'années!

Depuis au moins 2 ans, des engins de terrassement remuent le sable tout l'hiver devant la promenade Robert Fleury pour un objectif qui ne saute pas aux yeux et avec un résultat étonnant car il y a toujours trop de sable à cet endroit et peu à d'autres.

Avec mon époux, nous avons l'impression que **plus on drague, plus on remue le sable, plus le problème s'aggrave.** Je ne suis pas du tout spécialiste en la matière mais je vois bien que quelque chose ne fonctionne pas.

Les contradictions du dragage sont manifestes à tous : par exemple, les commerçants veulent beaucoup de sable devant le centre du Moulleau mais les bateliers veulent évidemment pouvoir accoster. Le résultat est médiocre et est à recommencer chaque année **Cela donne l'impression qu'on remue du sable pour montrer que les élus**

travaillent, mais qu'ils ne savent pas ce qu'il faut faire.

Catherine Jarrijou-Hannoyer